



La classe de 1^{ère} Bac Pro AEP se mobilise pour l'association « ELA »

“Mets tes baskets et bats la maladie”, Le temps de l'action

Jeudi 23 novembre 2023, les élèves de la classe de 1^{ère} Bac pro AEP du Lycée Bertème Juminer ont organisé en partenariat, le CROSS de l'école Élémentaire Edouard Caman regroupant plus de 400 élèves pour soutenir et sensibiliser la population contre les Leucodystrophies ! Ils ont brillamment relevé le défi et ont soutenu, encouragé, et couru pour une belle cause. Un événement qui a permis une collaboration très enrichissante pour leur formation et un échange humain inoubliable avec les enfants et adultes du 1^{er} degré.

Nous sommes très fiers de vous et de votre engagement !

À propos d'ELA : Fondée en 1992, l'Association Européenne contre les Leucodystrophies (ELA), parrainée depuis 22 ans par Zinédine Zidane, regroupe des familles qui se mobilisent pour vaincre ces maladies génétiques rares qui détruisent la myéline (la gaine des nerfs) du système nerveux. Chaque semaine en France, 3 à 6 enfants naissent atteints de ces pathologies qui entraînent progressivement la perte des fonctions vitales : la vue, l'ouïe, la mémoire, la locomotion... L'association, reconnue d'utilité publique depuis 1996, a 4 missions principales :

- Financer la recherche médicale
- Informer et accompagner les familles concernées
- Sensibiliser l'opinion publique
- Développer son action au plan international

www.ela-asso.com

